



Krippentagebuch November 2014

Wie schnell ein Monat doch vorbeigeht wenn viel los ist! Und es war eine Menge los: Zu Beginn des Monats feierten wir T's zweiten und damit ersten Geburtstag in der Krippe! T. hat unsere Geburtstagsrituale sichtlich genossen und alle anderen hatten auch Spaß beim Tanzen!!!



Ein Ereignis, worauf die Kinder sich besonders gefreut haben war unser **Laternenfest**. Die selbst gebastelten Laternen auf unserem Herbstfest und das anschließende Singen der Laterne Lieder im Morgenkreis machte den Kindern Vorfreude auf das Laterne laufen im Wald!



Mitte des Monats begrüßen wir T. bei uns, der mit seiner Mama die Eingewöhnung macht.

Herzlich willkommen!



Das schöne Wetter mit der milden Luft nutzen wir, um einmal ein Stückchen weiter zu kommen, indem wir unseren Krippenwagen rausholen, um an die „Rodelbahn“ zu fahren. Dieser Teil des Ahe- Waldes bietet durch seine hohen Tannenbäume nochmals eine ganz andere Atmosphäre. Der hohe Berg bietet nochmals viele motorische Herausforderungen z.B. hinunterzurollen, zu laufen oder zu kugeln.



In unseren Krippenräumen bewegen wir uns auch sehr viel. Dabei bauen wir verschiedene kleine Bewegungslandschaften auf, die einladen zum Springen und Turnen.



Zurzeit haben wir zwei Geschichtensäckchen im Gruppenraum hängen, die die Kinder sich gerne mal nehmen. Das eine Säckchen stellt die Geschichte von Zilli, Billi und Willi dar und das andere ist „Das Mädchen und die drei Bären. Es ist schön und immer wieder erstaunlich, wie gut die Kinder diese Geschichten nachspielen können!



Im Morgenkreis hat uns vierzehn Tage lang das „Kinderwaldlied“ begleitet, mit Hilfe von Handgesten können alle Kinder mitmachen!

Nun sind wir gespannt auf die kommende Adventszeit: Dafür haben wir unsere Krippe gemeinsam mit den Kindern geschmückt; und auch unser Sockenkalender wartet schon auf uns!